



## Semarak HUT RI ke-79, Pemuda Tamalatea CUP III Bakal Gelar Sunatan Massal Gratis untuk Anak Fakir Miskin, Intip Jadwalnya

Muh. Andhi Syam - [JENEPONTO.GARDAMEDIA.ID](http://JENEPONTO.GARDAMEDIA.ID)

Aug 10, 2024 - 19:37



*Pemuda Tamalatea CUP III akan menggelar sunatan massal untuk anak fakir miskin dalam rangkaian menyemarakkan Hari Ulang Tahun (HUT) Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia (RI) yang ke-79 (foto: Indonesiasatu-Syamsir).*

**JENEPONTO, SULSEL** - Pemuda Tamalatea CUP III akan menggelar **sunatan massal** gratis untuk anak fakir miskin dalam rangkaian menyemarakkan Hari

Ulang Tahun (**HUT**) Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia (**RI**) yang ke-**79**.



Sunatan massal ini, mulai digelar pada Minggu **18 Agustus 2024** mendatang, bertempat di Tribun lapangan sepak bola Tanetea, Kelurahan Bontotangnga, Kecamatan Tamalatea, Kabupaten Jeneponto.

"Insyallah, minggu depan atau tanggal 18 Agustus ini, Pemuda Tamalatea Cup III akan melaksanakan juga sunatan massal gratis untuk anak-anak fakir miskin," ucap Edhy Subarga kepada [Indonesiasatu.co.id](http://Indonesiasatu.co.id), Sabtu (10/8/2024).

Inisiator Pemuda Tamalatea ini, menyebut untuk sunatan massal, pihaknya hanya mendapat kuota 10 orang dari AIKAR Sunat Jeneponto. Akan tetapi, kata Edhy, panita menambah kuota sampai 20-30 orang.

"Sebenarnya kita hanya dibantu 10 orang saja, tetapi kami dari panitia menambah kuota 20-30 orang. Kami dari panitia siap mencari biaya sedikit demi sedikit untuk menambah sumbangan dari AIKAR sunat Jeneponto," jelas Edhy sapaannya.

Diketahui, kegiatan 17-san ini merupakan yang ketiga tahunnya di laksanakan oleh Pemuda Tamalatea yang dikemas **Semarak HUT kemerdekaan RI ke-79 Pemuda Tamalatea CUP III**.

Dalam memeriahkan momentum tersebut, Pemuda Tamalatea tidak pernah ketinggalan merangkai berbagai kegiatan, seperti. Sepak bola mini, sepak takraw, balap sepeda, lomba keleren, panjat pinang, tarik tambang, balap karung dan masih banyak lagi kegiatan lainnya dengan memperebutkan total hadiah puluhan juta rupiah (\*).